

DÉCLARATION COMMUNE

Fondation de la France Libre
Fondation pour la Mémoire de la Shoah
Fondation de la Résistance
Fondation du Camp des Milles-Mémoire et Education

APPEL À LA MOBILISATION RÉPUBLICAINE : VOTONS POUR DÉFENDRE NOS VALEURS

La Fondation du Camp des Milles rejoint la Fondation de la France Libre, la Fondation pour la Mémoire de la Shoah et la Fondation de la Résistance pour signer une déclaration commune appelant à une mobilisation républicaine en vue des élections du 7 juillet prochain.

Les élections législatives des 30 juin et 7 juillet 2024 placent notre Pays en face d'un choix majeur.

La Fondation de la France Libre, la Fondation pour la Mémoire de la Shoah et la Fondation de la Résistance portent le message de ceux qui, à l'époque la plus tragique de notre Histoire, ont lutté contre le régime de Vichy, contre le Nazisme et contre toutes les discriminations que leurs idéologies comprenaient.

Rien ne peut justifier un retour, même atténué, d'une forme de leur héritage aux responsabilités en France, au risque de revoir progressivement revenir les atteintes aux libertés qui en ont fait intrinsèquement partie. Rien ne peut justifier de transiger avec les valeurs démocratiques, sociales et humanistes qui fondent notre identité nationale.

La Fondation de la France Libre, la Fondation pour la Mémoire de la Shoah et la Fondation de la Résistance appellent à ne voter que pour des partis républicains, qui rejettent clairement la xénophobie, le racisme et l'antisémitisme, que celui-ci soit d'extrême droite ou d'extrême gauche, ainsi que toutes formes de discriminations.



MUSÉE D'HISTOIRE
ET DES SCIENCES
DE L'HOMME